
武蔵野公園スケートボード広場整備に関する現地説明会 
主な質疑・ご意見及び回答 

 
日時：令和６年８月３０日（金）１５：００〜１６：００ 
   令和６年８月３１日（土）１０：００〜１１：００ 
場所：武蔵野公園 噴水前広場 
 

No. 質問・意見 回答 
計画や整備内容に関すること 

1 ・初心者、初級者向けの施設ということか。 ・初心者が入門として楽しめるセクションを配置しつつ、少し
上達した初級レベルでも満足できる設えとしています 

2 ・整備にあたり、反対意見はあるか。 ・今のところありません。 
3 ・今回のスケートボード広場の整備は、公園全体の整備計画に沿った整

備なのか。 
・基本的には武蔵野公園の整備計画に沿った整備となります

が、整備計画は公園の拡張予定地も含めたものとなってお
り、将来的に公園が拡張した際には、施設の再整備を行う可
能性があります。 

4 ・今回は、もともとスケートボードの利用があった広場に、都が専用の
施設を整備するということだが、今後、他の公園でも、スケートボー
ドの利用がある場所には、専用施設を作っていくのか。 

・もともとこの場所は、一定のルールの下、スケートボード等
が利用可能な広場として運用されていましたが、今回、都立
公園全体として新たなスケートボード広場整備の検討を進め
る中で、広さや周辺への騒音の影響等の条件を満たす場所と
して武蔵野公園を選定しています。単に利用があるからとい
う理由で施設を整備していくという考えではありません。 

5 ・本公園は、防災公園でもあると聞いたことがあるが、公園入口にスケ
ートボード広場を整備すると、災害時に東八道路からの資材の搬出入
ができなくなるのではないか。 

・東八道路側には非常用の門扉を設け、災害時には開放して避
難や搬出入ができるようにしています。また、北側の門扉か
らは車両が入れるようにし、広場の中央部にはセクションを
配置しない計画となっています。 

※質問・意見及び回答は、要点をまとめるため、 
一部表現を変えております 



6 ・都市計画道路の整備事業が予定されているが、干渉するか。 ・干渉しません。 
7 ・広場の舗装はどうなるのか。 ・コンクリートで舗装します。 
8 ・ネットフェンスの強度は大丈夫か。また、ボードは外に飛び出ない

か。 
・一般的なネットフェンスで、スケボーがぶつかるとたわむ可

能性はありますが、強度は問題ありません。また、フェンス
の下部はボードが通らない高さとしています。また、東八道
路側はやや大型のセクションが配置されるため、部分的に高
さ３ｍのフェンスを設置し（他の部分は高さ 1.8ｍ）、上から
も飛び出ないようにしています。 

9 ・広場がオープンして利用者が増えてきたら、シェアサイクルのポート
やトイレの整備をお願いしたい。 

・貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせてい
ただきます。 

10 ・工事期間はどうなるのか。 ・これから工事を発注し、今年度内の整備を目指しています。 

11 ・物価上昇により、各地で入札不調等が増えているが、今回の工事は大
丈夫か。 

・工事発注時は最新の単価を使用し、実勢価格と乖離しないよ
うにしています。 

12 ・BMX の利用はできるのか。 ・今回整備するスケートボード広場は、BMX は利用対象外で 
す。 

13 ・今後、BMX の利用できる施設を整備する予定はあるのか。 ・公園の拡張等に伴う再整備などの機会に検討する可能性はあ
ります。 

14 ・野川沿いの「はらっぱ」にあった、BMX 広場は現在閉鎖されている
が、今後どうなるのか。 

・当該地は BMX 広場ではなく、生物多様性に配慮した草地の
エリアとして整備する予定であり、詳細は別途、説明の場を
設ける予定です。 

15 ・整備の参考にしているスケートボードパークはあるか。 ・近隣の自治体にある施設や、同じ都立公園である駒沢オリン
ピック公園の施設などを参考にしています。 

スケートボード広場管理に関すること 
16 ・初心者向けのイベント等を開催するのか。 ・イベント等については、今後検討していきます。 
17 ・無料で使用できるのか。 ・無料で使用できます。 



18 ・利用時間はどうなるのか。 ・早朝および夜間は利用時間外として検討中です。 
19 ・利用ルールはどのようになるのか。 ・「都立公園におけるスケートボード広場整備の考え方」に沿っ

て検討中です。 
20 ・利用者人数のカウントは行うのか？無料の施設ではカウントは難しい

かもしれないが、運用に役立てるために行った方がいいとは思う。 
・貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせてい
ただきます。 

21 ・野川沿いの通路の一部でも、歩行者がいないときはスケートボードが
できるようになっていたかと思うが、ルールが守られていないことも
ある。新しいスケートボード広場ができるのであれば、マナーが守ら
れるようにしてほしい。 

・「都立公園におけるスケートボード広場整備の考え方」に沿っ
て、スケートボード利用に関するマナーアップの取組を実施
予定です。 

22 ・スケートボードのレンタルはあるのか。 ・スケートボードのレンタルは実施しません。 
23 ・子供がふと興味を持った時に、気軽に遊べるようにしてほしい。時間

を指定して、初心者や子供限定の時間を設けるのはどうか。他の施設
はそのような事例もある。 

・貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせてい
ただきます。 

24 ・スケートボードに関するイベントを開催する場合、周知はどうするの
か。バスの中でも周知してほしい。 

・周知方法については今後検討していきます。 

その他 
25 ・今回整備するスケートボード広場の名称はあるのか。公募するなど、

親しみやすい名前がほしい。知事の定例会見で発表してもらうことも
考えたほうが良い。話題になるよう、ユニークな名称としてほしい。 

・貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせてい
ただきます。  
  

26 ・府中市のコミュニティバス等の公共交通機関と連携し、公園へのアク
セスを良くしてほしい。 

・貴重なご意見ありがとうございます。今後の参考にさせてい
ただきます。 

27 ・スケートボード広場の付近にゴミ箱は設置するのか。 ・ゴミ箱の設置は予定していません。 
 


